

Fecha: 07-01-2026
Medio: El Pinguino
Supl.: El Pinguino
Tipo: Noticia general
Título: Incendio en vertedero de Natales obliga a suspender el retiro de basura domiciliaria

Pág.: 4
Cm2: 340,8
VPE: \$ 408.307

Tiraje: 5.200
Lectoría: 15.600
Favorabilidad: No Definida

Se reactivó el fuego

Incendio en vertedero de Natales obliga a suspender el retiro de basura domiciliaria

● El siniestro activó un despliegue de Bomberos y maquinaria pesada en el recinto municipal. Autoridades provinciales y locales coordinan labores de mitigación para evitar una emergencia de mayor proporción.

Policial
policial@elpinguino.com

EP PÁGINA WEB

Durante la mañana de este martes, las alarmas se encendieron nuevamente en la capital de la Provincia de Última Esperanza tras detectarse diversos focos de incendio activos en el vertedero municipal. La emergencia, que se volvió rápidamente visible debido a las columnas de humo, motivó una respuesta inmediata de los equipos de emergencia y la adopción de medidas administrativas que afectarán temporalmente a la comunidad.

Ante la magnitud de la situación, el delegado presidencial provincial,

Guillermo Ruiz Santana, se trasladó hasta el recinto para supervisar en terreno las labores de control. En el lugar, coordinó acciones junto al administrador municipal, Hugo Ojeda, con el fin de gestionar los recursos necesarios para evitar que el fuego se propague a sectores colindantes o adquiera proporciones incontrolables.

Despliegue técnico y humano

Actualmente, en el sitio del suceso trabajan voluntarios del Cuerpo de Bomberos de Puerto Natales, brigadas municipales y personal de la empresa Impeg. Cabe destacar que esta última ya se encontraba realizando labores de mitigación de un incendio previo, para cuya extinción el Ministerio del

Interior, mediante Senapred, había destinado recursos especiales debido a la complejidad del terreno.

Para apoyar la labor de Bomberos, la municipalidad dispuso de maquinaria pesada y tres camiones aljibe, los cuales trabajan intensamente en el movimiento de desechos y el enfriamiento de los puntos calientes.

Impacto en la comunidad

Como medida preventiva y para facilitar el movimiento de vehículos de emergencia en el área, el municipio confirmó la suspensión total del retiro de residuos domiciliarios en Puerto Natales durante la jornada de hoy. Esta decisión busca optimizar los recursos logísticos y humanos mientras se combate el fuego.



El panorama del vertedero sigue siendo un dolor de cabeza para las autoridades locales, debido a lo extenso del tiempo que lleva encendido.

Finalmente, las autoridades informaron que mantendrán un monitoreo constante sobre la evolución

de los focos igneos. De no mediar inconvenientes y si las condiciones de seguridad lo permiten, se espera

que el servicio de recolección de basura se retome con normalidad durante este miércoles.